
In der Vorlage bei Hersel ist die Straße in Erftstraße zu ändern. 
 
Zusatzfrage von 
AV Dr. Kuhn betr. LTE-Technik 
Gibt die neue Technik weniger Strahlungen ab, als die alte Technik? 
Antwort: 
Nein, es ist im Prinzip ähnlich. Die Versorgungsreichweite ist kleiner, dadurch braucht man mehr 
Sendestationen. Man weiß, dass man unter einem Prozent der zulässigen Grenzwerte liegt. 
Mittelfristig werden wahrscheinlich die nicht so leistungsfähigen Frequenzbänder eingestellt. 
 
 


